



Liebe Pflegeeltern und Verwandtschaftspflegeeltern ,

die **evangelische Familienberatungsstelle Haus für Alle** lädt Sie herzlich am **19.03.2025 um 9:30-11:30 Uhr** zu einem themenoffenen Austauschtreffen für Pflegeeltern und aufnehmende Verwandte sowie nahe Bekannte ein.

Pflegeeltern und Verwandtschaftspflegeeltern stehen bei der Aufnahme eines Kindes besonderen Herausforderungen gegenüber. Manchmal ist es so schön, manchmal befindet man sich im Spannungsfeld zwischen den Emotionen der Herkunftsfamilie, den Emotionen und Förderbedarf des Kindes und vielem mehr. Jede Familie ist unterschiedlich und ein bunter Strauß an Persönlichkeiten.

In unserem Treffen werden wir ohne festes Thema die Möglichkeit haben, unsere eigenen Erfahrungen miteinander zu teilen, neue Anregungen voneinander zu erhalten und wenn nötig Unterstützungsmöglichkeiten zu erarbeiten.

Das Treffen findet **in der Beratungsstelle Haus für Alle im Albert-Schweitzer-Weg 1 in 51545 Waldbröl** statt.

Sollten Sie Interesse haben sich dieser Gruppe anzuschließen, melden Sie sich unter :

Sandra Maas,

[sandra.maas@ekir.de](mailto:sandra.maas@ekir.de),

02291-91 23 80



© motorradcbr - Fotolia.com

Bitte beachten Sie, dass Sie nur auf den Parkplätzen der Beratungsstelle direkt am Haus parken können. Die anderen Parkplätze gehören zum Schulbetrieb.